

Spendenaktion

Liebe Eltern!

Aktion Schutzengel von Missio startet die

„Woche der Goldhandys“

Wer hat noch ein ausgedientes Handy in der Schublade und benutzt es nicht mehr?
Mit einer Handyspende können Sie viel Gutes bewirken. Sie schützen die Umwelt
und helfen den Menschen in der Demokratischen Republik Kongo damit.

Aus dem Erlös des Recyclings und der Wiederverwertung der wertvollen
Rohstoffe wie Gold erhält „Missio“ einen Betrag, mit dem Familien in der Not
durch die Aktion Schutzengel unterstützt werden.

In der Kirche St. Mariä Heimsuchung in Kämpchen findet am Samstag den
07.11.2020 ein Gottesdienst zum Start der „Woche der Goldhandys“ statt.

Wir möchten diese Aktion unterstützen!

Wir sammeln in der Woche vom **09.11.2020** bis zum **13.11.2020** in jeder Gruppe
alte Handys in Sammelboxen. Diese werden dann zusammen in der Kirche von
Kämpchen abgegeben.

Bitte schauen Sie zuhause nach, ob Sie alte Handys haben und bringen diese zu
uns.

Vielen, lieben Dank für Ihre Unterstützung,
Ihr Kita-Team

Woche der **Goldhandys**
7.-15.11.2020

Neuer Termin!

Wir sind
Gold wert!



Handys spenden –
Gutes tun

Info unter
Tel.: 0241/7507-294
www.missio-hilft.de/goldhandy

